

PlantaDoce.

Empresa

El propietario de Quirón ultima la compra de NxStage

Fresenius lleva casi un año y medio pendiente de la aprobación de la transacción por parte de la Comisión Federal de Comercio de Estados Unidos.

PlantaDoce
2 ene 2019 - 11:15

El propietario de Quirón ultima la compra de NxStage

Fresenius ultima su primer propósito de año nuevo. El dueño del grupo hospitalario Quirón Salud sigue a la espera para cerrar la compra de NxStage, una compañía norteamericana especializada en el tratamiento de enfermedades renales. **Fresenius ha anunciado que sigue pendiente de la aprobación de la transacción** por parte de la Comisión Federal de Comercio de Estados Unidos (FTC por sus siglas en inglés) y, por lo tanto, espera que la compra se cierre “a principios de 2019”, según señala el grupo en un comunicado.

En breves, la operación cumplirá un año y medio en *stand by*. El 7 de agosto de 2017, Fresenius anunció que adquiriría NxStage por 2.000 millones de dólares (1.750,4 millones de euros) después de que el 72% de los accionistas de la firma estadounidense dieran el visto bueno a la negociación. “La adquisición permite a Fresenius aprovechar aún más sus competencias de fabricación, cadena de suministro y comercialización en los productos de diálisis”, anunció entonces la empresa.

La compra entra dentro del plan estratégico que Fresenius diseñó hasta 2020, en el que la empresa quiere “diversificar el negocio en Estados Unidos”, como especificó Rice Powell, director general de la compañía.

NxStage, fundada en 1998, cuenta actualmente con unos 3.800 trabajadores en todo el mundo y registró un beneficio de 394 millones de dólares (345 millones de euros) en 2017. Fresenius, por su parte, facturó más de 2.200 millones de euros entre enero y diciembre de 2018 en España, un 20% más que en el ejercicio anterior, con un beneficio antes de intereses e impuestos (edit) de 286 millones de euros.